

Ce jeudi 6 juillet 2023

Mobilisation à l'école DOLTO-LASSAGNE de l'Arbresle

Mobilisation commune des parents, du personnel scolaire et périscolaire pour une reconnaissance de la particularité de notre école. Pour faire entendre les difficultés que rencontrent globalement nos écoles aujourd'hui mais surtout mettre en lumière celles de notre école Dolto-Lassagne.

TOUS ENSEMBLE,

Retrouvons-nous devant l'école à partir de **16h20** et poursuivons ensemble la **fresque sur les différences** débutée la semaine précédente avec les enfants. Nous resterons au moins jusqu'à 18h15 afin que chacun puisse participer.

Faisons de ce moment un temps d'échange dans un objectif commun d'obtenir plus de moyens, humains et financiers, pour notre école !

Merci pour votre soutien et votre mobilisation !

Les Représentants Des Parents d'Élèves FCPE 69, Place Pierre Marie Durand 69210 L'Arbresle
conseil.lassagne-dolto@fcpe69.fr

« Nous sommes une équipe de parents délégués FCPE à vouloir prendre les choses en main. Nous essayons de contacter l'ensemble des différents acteurs qui peuvent avoir un lien avec notre école (mairie, MJC, EVS, CMP, RA-SED, secours populaire, PMI, EMAS...) afin de mieux comprendre les problématiques et surtout faire émerger des solutions!

La diversité et l'inclusion sont une chance pour chacun et une des plus belles valeurs de nos écoles en France.

L'école Dolto Lassagne ne peut être classifiée REP car le collège de secteur ne répond pas aux critères du fait de la dilution des enfants dans toutes les écoles de secteurs qui n'ont pas le même profil.

L'autre école élémentaire de l'Arbresle, Les Mollières ne rencontre pas de problématiques d'une telle ampleur.

Notre école a la chance de pouvoir bénéficier d'une réelle mixité.

Nous accueillons des enfants de différentes catégories sociales et de nombreux élèves allophones. La classe ULIS permet d'accueillir 12 enfants en situation d'handicap.

Malheureusement le nombre d'enfants en difficulté se multiplie sans pour autant bénéficier d'aménagements spécifiques et adaptés. Le nombre d'AESH est évidemment insuffisant comme sur l'ensemble du territoire.

Nous accueillons des familles de réfugiés et de nombreuses familles ne pratiquant pas le français à la maison. Des élèves qui pour beaucoup se retrouvent en situation d'échec et sont poussés au collège sans même avoir acquis les bases de l'élémentaire.

c'est notre bataille...titanesque.

Celle d'engager une vraie démarche auprès de l'Education Nationale et l'Etat pour mettre de vrais moyens financiers et humains pour accueillir tous les profils d'élèves. »